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「地域に学び、共に生きる学校」 
八王子市立  

第 二 小 学 校 

令和２年９月１７日（木） 

教育目標： よく学び考える子 思いやりがありやりぬく子（重点目標） 明るく元気な子 

 

 

 

 

 

             

 
平素より、第二小学校の教育活動にご理解・ご協力をいただききまして、ありがとうございます。 

さて、９月９日（水）に、学校運営協議会を開催いたしました。協議会で話し合われた内容につきまして、以下の

通りご報告いたします。  

第四回 学校運営協議会 報告 
 

日 時 令和２年９月９日（水）  

午後１時００分より午後２時４５分まで 

 

場 所 第二小学校 いちょう教室 など 

 

内 容  

１． 出席者確認                  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

上記１２名中１１名参加 

 

２． 学校長あいさつ 

新型コロナウィルス感染症拡大防止のためのできる限りの対策を講じながら、８月２４日～２６日に、６年

生が日光林間学校へと行ってきた。無事に行って帰ってくることができたことに、６年児童と保護者にはとり

わけ感謝である。今後、明日（９月１０日）よりこだま学級が長野の高遠方面へ、また、９月１５日より５年

生が姫木平へと、それぞれ宿泊学習に行ってくる。 

 

３． 議事 

（１） 授業参観（13:00～13:45）の感想 

〇低学年の子供たちも集中が持続できるような授業を先生たちが考えているなと思った。 

 

〇テストをしているときの机の向きなどは、コロナウィルス感染症拡大防止の対応をしていることが感じら

れてよかった。 

 

〇授業の中に、児童の発達段階に応じた工夫が感じられる。授業のねらいやめあてが示されている学級が多

かったのが素晴らしい。算数少人数の授業では、めあてと対応した振り返り、まとめを行っていたのがと

ても素晴らしい。 

 

〇全体的に落ち着いている。先生の子供に対する指導が厳しいと感じる場面もあった。 

第二小学校（コミュニティ・スクール） 

地域運営学校だより 

「創立１４８周年  地域に学び、共に生きる学校」 学校の様子はホームページで確認できま

す！ 
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URL http://hachioji-school.ed.jp/dai2e/ Tel.623-6318~9 Fax.627-9428 

会長  ●● ●●：第二小学校元ＰＴＡ会長 

副会長  ●● ●●：第二地区 子ども会育成団体連絡協議会会長、学校コーディネーター 

     ●● ●●：元主任児童委員、学校コーディネーター  ●● ●●：青少対育成指導員 

     ●●● ●：八木町会長（地域住民代表）   ●● ●●：八幡町１・２丁目町会 副会長 

     ●● ●●：第二小学校ＰＴＡ会長      ●●●●●：光明第一保育園長 

     ●● ●●：第四中学校長          ●● ●●：第二小学校長  

事務局  ●● ●●：第二小学校副校長   ｵﾌﾞｻﾞｰﾊﾞｰ ●● ●●：第二小学校 前ＰＴＡ会長        



2 

 

〇学校全体が落ち着いてきている。とりわけ令和元年度、２年度で落ち着きを感じる。授業中にろう下で見

かける子がほとんどいない。教員の頑張りや工夫を感じる。 

 

〇体の大きい高学年は、どうしても人との距離が近くなる。また、学校の消毒が簡素化されてきているとの

報道を目にする。やや心配である。 

  →（校長より）文部科学省からの指針により、校内の消毒はドアノブや手すり、スイッチなど、不特定

多数の子供たちが触る場所のみ、一日一度行えばよいという風に変わってきた。本校では、毎日の

放課後に、ボランティアの方が消毒を行ってくれている。感謝である。 

 

〇７月に見た時よりも１年生が落ち着いていることが心に残った。５年 

生も静かに学習をしていた。１年生と５年生は、静かさの質が異なる 

ように感じた。 

 

〇低学年の時に元気のよかった学年が落ち着いていることに驚きと感動！ 

 

〇算数少人数指導では、じっくりと学習をする学級に大人が二人配置さ 

れていた。目が届きやすいと思う。 

 

〇マスクの着用率は、低学年になるほどに低くなっているようだった。 

→（校長より）４５分マスクをし続けることが難しい児童がみられる。暑さで外したくなったり、口の周り

の異物感に抵抗があったり。熱中症対策のためには、ソーシャルディスタンスが取れるときにはマスクを

外してよいことを指導すると同時に、運動会前に、本校を含めた全国の学校において、感染症対策が変化

していることを保護者や児童にも改めて伝える必要性を感じている。 

 

（２） 前期学校評価アンケート 集計・結果について 

（校長より）学校評価の保護者からの回収率は８８％。これはとても高い回収率であり、大変うれしいもの

であった。すべてのアンケートについて、検討が必要なご意見とよい意見の色分けをしてまとめ、全教職員

が目を通している。その結果をまとめたものが、お手元の８９ページにわたっている。二小だよりとして８

ページにまでまとめ、近日中に発行予定である。後ほどゆっくりと目を通し、ご意見あったらいただきたい。 

 

（３） 運動会について 

（校長より）春にできなかった運動会を１０月３日（土）に実施する予定である。来校者の制限、来校時

間の指定、プログラムの見直しなど、新型コロナウィルス感染症対策を講じた、これまでとは異なる運動

会になる。ご理解いただくとともに、ご協力をお願いしたい。 

 

（４） 創立１５０周年に向けて 

学校内の教員の組織でも、周年行事委員会を立ち上げたところである。組織をつくるにあたり、実行委

員会の「会長」と実務の中心となる「委員長」（ともに仮称）を、地域のふさわしい方を推薦していただ

きたい。思い当たる方がいたら、次回の学校運営協議会でお聞かせいただきたい。また、実務的なものは

PTAや学校運営協議会委員の方に運営していただきたい。 

 

 

（５） その他 

（PTA会長より）放課後子どもクラブについては、運営母体を保護者以外へと移管したいと考えている。

これから令和３年度にかけて検討を進め、令和４年度から新しい運営母体に移管したい。 

 

 

 

 

◎ 次回は、第５回 学校運営協議会を１０月２８日（水）に実施予定です。内容は、「①学校運営協議会

委員のみでの検討事項」「②学校運営協議会と第二小教職員による会議」「③地域合同防災訓練（11

月28日）」を予定しています。開始・終了時刻は調整中です。 


